

☆暑中お見舞い申し上げます



♪夏のぬけがら。主はいずこの空へやら、...

なかなか明けない今年の梅雨。待ちきれずに蝉たちも鳴き始めています。本来なら羽化した後の蟬そのものを出したかったが、画像に撮れるほど近くに居ず、やむを得ず抜け殻で失礼いたします。

皆様の健康とご多幸をお祈り申し上げます。

猫のしっぽ 復活。お待たせいたしました。3月初めよりお休みしていた、カフェレスト風良里のモーニングバイキングが7月29日(水)より再開します。新型コロナウイルス予防対策等のため、価格が1,050円(税込)となりますが、8月31日(月)まではこれまでのご愛顧への感謝と、再開が遅れたお詫びも込めて旧価格980円(税込)で提供させていただきます。『いつからやるの』と数多くのお問い合わせをいただいた道の駅南国カフェレスト風良里のモーニングバイキング、復活です!!

さて、この梅雨もそうだが、最近豪雨等の気象災害の規模が大きくなっている。『何十年に一度の』というフレーズが連呼される度『それって何年に一度じゃん』と心の中で言う自分がいます。幼時の四万十川の水害や幾多の台風、98高知豪雨等も体験してきたけど、今はそのような災害が日常化している気が。しかしこの『コロナ禍』は、『100年に一度の災厄』ではないかな。風猫子